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Kommende Termine

08. Oktober Ersti-Kochabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 07. Oktober 2020

Beginn: 18.22 Uhr

Ende: 19.03 Uhr

Anwesende: Laurits Blank (ab 18:24, ab 19:01 auch nicht nur über Handy), Ma-
rielena Borges, Matthias Cala (bis 19:28), Laura Caspers, Antonia
„Minnie “„Tonie “Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck (bis 19:55), Patrick
Haase, Thomas Häßel, Laura Khaze, Andrea Lachmann, Benjamin
„Benni “Nettesheim, Fabien Nießen (bis 18:43), Huseyn Rahimov,
Marena Richter, Julia Rötten, Katharina Schmid (bis 19:55), Janna
Schmidt, Nicolas Schmitt, Paul Schmitt (bis 19:08), Pascal Steinke
(19:18-19:35), Jendrik Stelzner, Zbigniew Wojciechowski (bis 19:22)

Sitzungsleitung: Laura Khaze

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:22-18:43)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Erstis sind anwesend. Wuhu! Push-to-talk und der generelle
Sitzungsablauf werden erklärt, daher geht es später los. Laura K. eröffnet die Sitzung. Das Protokoll
vom 9. September wird bis auf redaktionelle Änderungen abgeklopft. Es folgt eine Vorstellungsrun-
de.

TOP 1: Berichte (18:43-18:55)

Evaluationsgespräch: Janna berichtet, dass sie und Julia gestern das Evaluationsgespräch mit
Kaenders bezüglich Grundzüge II geführt haben. War wie zu erwarten so semierfolgreich. Es
ist wohl angekommen, dass die Übungszettel zu umfangreich sind.

Lehrpreis: Minnie berichtet, dass das Lehrpreis-Vorauswahlkommitee sich getroffen hat. Mehr dazu
in Top Lehrpreis.

Pubquiz: Minnie berichtet, dass ein Pubquiz stattgfunden hat. War super und auch gut besucht.
Danke an Laurits.

Erstiscouts: Janna berichtet, dass der erste Montagabend mit den Erstiscouts stattgefunden hat.
War gut und es waren ungefähr 34 Leute da (allerdings inklusive Fachschaftler*innen).
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Erstipubquiz: Marena berichtet, dass ein Erstipubquiz stattgefunden hat. Hat Spaß gemacht und
es waren viele Leute da. Das Erstireferatsteam hat gewonnen, das andere FS-Team hat die
besten Antworten gehabt. Voller Erfolg.

SP: Laura K. und Thomas berichten vom SP. Die Mensa hat wieder geöffnet, allerdings nur „to go
“. Es gibt wohl auch die Idee, den Verkehr in der Mensa wieder zu erlauben. Je nachdem, was
man sich kauft, ist aktuell relativ viel (Plastik-)Müll. Marena findet raus, ob man auch eigene
Behälter mitbringen kann. Teile der Mensa sollen außerdem für Arbeitsplätze zur Verfügung
stehen. Das SP ist ab jetzt verpflichtet, die Wahl zweisprachig durchzuführen.

Bib: Tonie berichtet, dass die Lesesäle der ULB und MNL ab dem 26. Oktober wieder öffnen sollen.

KoMa: Laura K. berichtet, dass es letzte Woche ein Treffen mit dem Förderverein wegen der
KoMa gab. Bonn versucht, die nächste KoMa im nächsten Jahr auszurichten, weil Dresden
das nicht ausrichten kann. Es wurden AKs gebildet: Essen, Unterkünfte, Räumlichkeiten und
Hygienekonzept. Das ist wichtig, damit wir rechtzeitig eine Kalkulation fürs BMBF haben.
Wer noch was tun will, darf sich bei Benni oder anderen aus der Headorga melden.

Wintersemester: Zbiggi berichtet, dass das neue Semester begonnen hat. Denkt ans Ticket.

TOP 2: Mastererstis (18:55-19:11)
Zbiggi berichtet vom aktuellen Stand der Mastererstizeitung: Seit der letzten Sitzung wurde viel
sprachlich und insgesamt überarbeitet. Die Zeitung soll morgen in den Druck gehen. Deswegen soll
die Mastererstizeitung heute abgeklopft werden. Nicolas entschuldigt sich bei Bieni und Johanna,
deren Korrekturen sie nicht mehr vollständig umsetzen konnten. Die können hoffentlich nach letzten
finalen Schritten noch eingearbeitet werden. Die Zeitung wird bis auf redaktionelle und sprachliche
Änderungen abgeklopft. Memes dürfen ebenfalls eingebunden werden, solange sich das Masterreferat
da einig ist und alles weder rassistisch noch sexistisch o.ä. ist.
Bezüglich des Verschickens gibt es keine Neuigkeiten. Laura C. hilft.
Marena bedankt sich bei den Leuten, die an der Mastererstizeitung mitgewirkt haben. Vielen Dank
an alle Beteiligten!

TOP 3: Mastermodule (19:11-19:16)
Kürzlich kam die Frage auf, was für Sachen man eigentlich im Master nochmal hören kann, obwohl
man sie schon im Bachelor gehört hat. Das muss zum einen mit dem BaMa abgeklärt werden. Zum
anderen ist unklar, ob das so rechtens ist. Marena meint, dass man Foundations nicht nochmal hören
kann, weil das auch Bachelorvorlesungen sind. Reine Master-Vorlesungen gehen. Sie würde nochmal
bei Frau Kiesel nachfragen.

TOP 4: Bibkonzept (19:16-19:29)
Für den folgenden Top wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.
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TOP 5: Veranstaltungen (19:29-19:34)

AWD: Wir verteilen Schichten für die nächsten Wochen.

Tag zuständig
Di 13.10. Patrick
Do 15.10. Laurits

Semesterplan: Das Veranstaltungsreferat hat keinen Semesterplan geplant, sondern einzelne Ver-
anstaltungen: Am 26. November soll es sowas wie einen Online-Glüh-WuKA geben, im De-
zember eine Weihnachtsfeier in Zusammenarbeit mit den Instituten. Am 12. Januar gibt es
ein Online-Pubquiz. Weitere Veranstaltungen kommen ggf. spontan.

TOP 6: Lehrpreis (19:34-19:45)
Von diesem TOP wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

TOP 7: Sonstiges (19:45-19:55)

FS-Werbung: Es wird angemerkt, dass künftig auf Erstiveranstaltungen weniger präsent FS-Werbung
gemacht werden soll, damit die Veranstaltung mehr im Vordergrund stehen.

Präsenzübungen: Für einige Nicht-Ersti-Vorlesungen gibt es anscheinend auch Präsenzübungen.
Wäre cool, wenn das klappt.

Fachgruppe: Laura K. erinnert daran, dass nächste Woche Fachgruppe ist und bittet die Mitglieder
darum, die entsprechenden Dokumente zu lesen.

TOP 8: Erstis (19:55-20:05)
Für diesen TOP werden die anwesenden Erstis ausgeschlossen.

Drachenfelswanderung: Das Gesundheitsamt hat die Drachenfelswanderung untersagt. Das Erstire-
ferat teilt dies nach der Sitzung den Erstis mit und bittet darum, dass wir als Fachschaft eine
klare Linie fahren: Wenn die Erstis selbstorganisiert auf den Drachenfels steigen wollen, können
wir das nicht untersagen, aber wir wollen nicht, dass dafür Fachschaftsmedien oder Gruppen,
an denen die Fachschaft beteiligt ist, genutzt werden und werden das klar kommunizieren. Au-
ßerdem wollen wir alle daran erinnern sich verantwortungsvoll in der Pandemie zu verhalten!
Was die weiteren Präsenzveranstaltungen anbelangt, werden teilweise Alternativen gebastelt.

Powerpointkaraoke: Janna bittet darum, dass man ihr lustige Bilder von Fachschaftlierenden oder
Fachschaftsveranstaltungen schickt, sie bastelt da was.

Laura K. schließt die Sitzung.

Laura Khaze Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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